

# PARTAI

## KBMKB Ke 21 Di Ngrundul Ditutup, Bupati Harap Kemanunggalan TNI Dan Rakyat Tidak Boleh Berakhir

Budiyanta - [KLATEN.PARTAI.OR.ID](http://KLATEN.PARTAI.OR.ID)

Dec 27, 2023 - 12:57



*KBMKB Ke 21 Di Ngrundul Ditutup, Bupati Harap Kemanunggalan TNI Dan Rakyat Tidak Boleh Berakhir*

[KLATEN](#) – Upacara penutupan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-21 tahun 2023, di Desa Ngrundul, Kecamatan Kebonarum, Kabupaten Klaten telah diselenggarakan di Lapangan Desa Ngrundul Kamis pagi (27/12/2023).

Perwira Pelaksana Kapten Inf Sutrisno telah menjelaskan alasannya memilih Desa Ngrundul sebagai tempat penyelenggaraan Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-21 tahun 2023. Keputusan ini diambil karena adanya keterbatasan pada jalur pertanian yang menyebabkan hambatan dalam mengakses area pertanian dan perekonomian.

Dari rangkaian kegiatan tersebut, didapatkan sasaran pokok berupa pengerjaan betonisasi jalan sepanjang 580 m, ketebalan 12 cm, dan lebar 4 m, serta membangun talud sepanjang 26 m dengan lebar 30 cm, dan ketinggian 50 cm. Selain sasaran fisik, juga terdapat sasaran non-fisik seperti penyuluhan mengenai wawasan kebangsaan, penyuluhan berita Hoax, Penyuluhan Bahaya kenakalan remaja, dan Dukcapil Pencapaian keseluruhan dari semua sasaran tersebut telah berhasil mencapai 100%.

Dalam sambutan Bupati yang disampaikan Asisten III Administrasi Umum Kab. Klaten Muhammad Himawan Purnomo S.Stp Msi menyampaikan Kita sepakat bahwa kemanunggalan TNI dan rakyat tidak boleh berakhir dengan selesainya KBMKB ini. Dengan keutuhan TNI dan rakyat akan membuat bangsa ini kuat dan kokoh. Dengan kemanunggalan TNI dan rakyat, tidak ada satupun kekuatan musuh yang bisa melemahkan bangsa. Kemanunggalan TNI dan rakyat sendiri menjadi salah satu bentuk kewaspadaan kita terhadap segala bentuk ancaman dan tantangan bangsa dalam membangun negeri.

Untuk itu, Saya optimis dengan KBMKB ini menjadi bagian upaya kita kembali merajut nasionalisme itu. Untuk itu, Saya mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI yang telah bersama-sama dengan Forkopimda, POLRI dan Pemerintah Daerah Kabupaten Klaten dalam mensukseskan program-program pembangunan di Kabupaten Klaten salah satunya melalui KBMKB ini. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada warga masyarakat Desa Ngrundul dan sekitarnya atas kerjasama dan partisipasinya selama pelaksanaan KBMKB ini.

Pelaksanaan program KBMKB telah dilaksanakan oleh tim yang terdiri dari 30 personel TNI, 2 Polri, 4 teknisi, 3 anggota aparat desa, dan 50 warga masyarakat. Sehingga, secara keseluruhan, terdapat 90 orang yang terlibat dalam pelaksanaan program ini. Seluruh pekerjaan telah berhasil diselesaikan pada tanggal 27 Desember 2023.

Seusai penutupan upacara Komandan [Kodim 0723 Klaten](#) Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han melalui Plh Pasiter Kapten Inf Sutrisno kepada media menyampaikan KBMKB merupakan program yang membantu masyarakat secara fisik dan mempererat hubungan dengan TNI. Ia berharap selepas kegiatan tersebut selesai kemanunggalan TNI dan rakyat terus dilestarikan.

“Sebagai bentuk kemanunggalan TNI dan rakyat, program KBMKB telah dilaksanakan dengan sangat baik, lancar dan bermanfaat. Di samping membantu secara fisik bagi perbaikan suatu wilayah. Dengan selesainya program KBMKB ke-21 Desa Ngrundul Kecamatan Kebonarum ini, saya berharap agar semua hasil pembangunan fisik yang telah tercapai benar-benar dapat bermanfaat bagi masyarakat, terus dipelihara dengan sebaik-baiknya bahkan bisa dikembangkan dan kemanunggalan TNI dan rakyat terus dilestarikan,” tutur Pasiter (Red)